

Europe : dénonciation de l'arrogance des Etats-Unis au sommet des Amériques



Paris, 12 juin (RHC) Dans l'émission 83 de la plateforme Europe pour Cuba activée en octobre 2020, son présentateur José Antonio Toledo, a signalé que le IXe Sommet des Amériques manque de toute valeur et l'a condamné comme étant le fruit de l'arrogance impériale du gouvernement américain qui a décidé d'exclure unilatéralement Cuba, le Venezuela et le Nicaragua.

Parmi les participants au programme du dimanche, Carlos Maria Ciappina, professeur à la Faculté de Journalisme de l'Université Nationale de La Plata, en Argentine, a déclaré que ces forums n'apportent rien de nouveau aux peuples latino-américains, habitués aux "exigences sous la menace du canon" des États-Unis.

Ciappina a insisté sur le fait qu'il s'agissait d'une réunion dévalorisée par les exclusions et les absences volontaires, qui a confirmé le caractère autoritaire de la politique étrangère de Washington.

Ces sommets n'ont été qu'une tentative des États-Unis d'aligner les pays du continent sur leurs intérêts stratégiques, mais aussi une façon de mépriser les instruments propres à la région tels que la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC) et l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique (ALBA), a souligné.

La chaîne Europa pour Cuba a partagé des images, des déclarations et des activités alternatives, dans lesquelles la solidarité avec les pays exclus a été exprimée, les mots d'ordre Cuba oui, le blocus non et Chavez vit, la lutte continue, et la complicité de l'Organisation des États Américains et de son secrétaire général, Luis Almagro, avec le coup d'État en Bolivie en 2019 a été dénoncée.

L'édition 83 de la plate-forme solidaire avec Cuba et les peuples qui défient l'ingérence et les avis de Washington a également consacré des espaces à la mémoire d'Ernesto Che Guevara, à propos du 94e anniversaire de sa naissance, le 14 juin 1928.

L'inoubliable Guérillero Héroïque, un homme dévoué aux pauvres du monde, qui est mort en combattant l'impérialisme, est toujours parmi nous, a déclaré Toledo.(Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/290511-europe-denonciation-de-larrogance-des-etats-unis-au-sommet-des-ameriques>



Radio Habana Cuba